

SERVIR



En ma qualité de Président du Rotary Club d'Antibes, je souhaite apporter tout mon soutien aux projets de développement de l'activité de la société Aquafrais Cannes.

Nous avons eu l'occasion de travailler en partenariat sur les actions du Rotary depuis quelques années, et à ce titre avons pu juger de la qualité des produits commercialisés par l'entreprise.

Aquafrais Cannes s'inscrit dans le développement économique de nos régions, en proposant une offre alimentaire en circuit court qui donne du sens à nos actions. »

Bruno LAMY
Président 2022-2023